

くうき せいじょうきのうつき か しつき はい 空気清浄機能付加湿器が、入りました

R3・1・13



全教室に、空気清浄機能付加湿器が入りました。この時期の室内は、どうしても乾燥します。湿度を高め、感染対策に役立てていきます。



日光が差し込みます、室温が高くない教室にファンヒーターを入れました。安全に注意できるように、周囲にテープを貼りました。

1月に入り、新型コロナウイルス感染症の拡大に不安な日が続いています。年末年始の人の動きの影響が、否めないようです。また、先日までの3連休での過ごし方のよっても、今後の動向が心配されます。学校としては、今一度感染予防に向けて全校で確かめ、できる対応を講じていきます。

その一貫として、12月末に空気清浄機能付加湿器を各教室用に購入しました。乾燥、がウィルスの活動を活発化させるため、少しでも室内に湿度を保つことができたかと考えました。空気の清浄機能もついているため、室温を考慮しての換気にも役立ちます。

また、校舎の影となり日光が室内に入りにくく、室温が他と比べ低い教室には、ファンヒーターを入れました。

まだ続く、コロナとの共存です。3密の回避・手指消毒・室内の消毒等に、改めて徹底が図られるようにしたいです。お家においても、子供たちが元気に過ごせるよう不要不急の外出をできるだけ避けたり、免疫力を高められるようバランスの良い食事や規則正しい生活に、心掛けたりすることに御協力いただけると幸いです。